

Cine uruguayo llenará espacio de la Casa de la Cultura Ecuatoriana



Quito, 3 sep (RHC) Del 6 al 10 de septiembre venidero, la casa de la Cultura Ecuatoriana Benjamín Carrión (CCE) acogerá una semana de cine uruguayo, para el deleite de quiteños y visitantes a esta capital, confirmó la institución.

El evento, el quinto de su tipo realizado en este país sudamericano, contó con el respaldo de la Cinemateca Nacional Ulises Estrella, de la CCE, y de la embajada de Montevideo en Quito.

Para la inauguración del festival de cine, los organizadores escogieron el filme Tres, película con gran acogida dentro y fuera de Uruguay, dirigida por Pablo Stoll, el cineasta de esa nación sudamericana más reconocido a nivel internacional.

El resto de los días está previsto un programa con trabajos actuales, que reflejan el panorama uruguayo, entre las que destacan historias cotidianas, humor, drama y terror psicológico, entre otros géneros.

Un espacio especial tendrá el segundo largometraje animado realizado el estado

vecino y titulado Anina, ópera prima del ilustrador Alfredo Soderguit.

La muestra, que se presentará libre de costo, también incluye documentales.

Multitudes y Rambleras, de 2013, así como Dios Local y Maracaná, de 2014, forman parte de la exhibición.

con informacion de prensa latina



Radio Habana Cuba